GPCAM es una app móvil que ofrece al usuario no solo el camino más corto, económico o cómo, sino que además ofrece al usuario la posibilidad de realizar su recorrido por la zona con menor vigilancia. Hablamos de un gps móvil que detecta lás cáramas de seguridad que hay en las posibles rutas hasta el destino, y crea una ruta en la que se evitan el mayor número de ellas.

Funciona a través del gps del propio teléfono y proporciona al usuario la oportunidad de sentirme como un invisible ante las cámaras de seguridad.

Ahora puedes sentirte un poco más seguro ante los ojos del sistema con el nuevo radar móvil creado aquellos que quieren sentirse como un invisible.



## " El radar móvil más eficaz contra el sistema "

La aplicación permite descubrir las rutas menos vigiladas y le ofrece al usuario una experiencia más segura ante los ojos del sistema de videovigilancia instalado en las calles.

La aplicación funciona a través de un registro de acceso a la aplicación en el que se crea un usuario. Esta cuenta de usuario permite que el consumidor de la app pueda guardar sus diferentes rutas, a la vez que le da la posibilidad de configurar la cantidad de videocáma-

ras que desea evitar en su trayecto, el tiempo que desea emplear en hacerlo, el tipo de consumo de combustible que quiere emplear en el trayecto ,etc.

GPCAM es una aplicación sencilla y dinámica hecha para los más obsesionados con el control.

La aplicación se basa en la tecnología de TomTom Maps. Con Navegación GPS y Mapas - Sygic, podrá disfrutar de acceso GRATUI-TO PERMANENTE a: mapas de TomTom sin conexión, puntos de interés (PDI), planificador de rutas y actualizaciones de mapas gratuitas. Los mapas de alta calidad de TomTom y otros proveedores se almacenan en su teléfono Android, en la tableta o en la tarjeta de memoria SD para que pueda usarlos sin conexión a Internet.

Para sacar el máximo partido de la aplicación, actualice a la versión Premium y disfrute siempre de: mapas 3D, navegación con instrucciones de voz giro a giro, instrucciones de carriles, advertencias de límite de velocidad y visión de los cruces con flechas indicadoras de carriles en los cruces complicados.

Disfrute de acceso GRATUITO PERMANENTE a: GPS, mapas de TomTom sin conexión, PDI, planificador de rutas y actualizaciones de mapas gratuitas, o adquiera una licencia de navegación permanente de nivel Premium.



## Radar para videocámaras

También informa en tiempo real sobre la ubicación de los radares móviles, algo muy valioso para evitar multas de velocidad.

Esta 'app' se caracteriza por ser universal, es decir, está disponible de manera totalmente gratuita para los tres sistemas operativos que lideran el mercado de móviles: Android, iOS y Windows Phone. Entre sus funciones más destacadas, cuentan con una base de datos de más de 58.000 radares repartidos por todo el mundo, avisos visuales y por voz y una función muy especial que permite añadir radares nuevos con un simple toque en la pantalla. Esta última función contribuye a ampliar la base de datos de GPCAM.



